

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1951)

Rubrik: Grecia

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PARTE SEGUNDA

Siguiendo el plan adoptado para los precedentes informes anuales, examinaremos, en esta parte segunda, la acción humanitaria del CICR en los conflictos locales ocurridos desde que terminó la segunda guerra mundial.

GRECIA¹

El programa de asistencia a las víctimas de los disturbios en Grecia que ya se ha mencionado antes², continuó en 1951 gracias a un nuevo crédito de 97.000 francos concedido por el CICR mediante sus propios recursos y los donativos en metálico recibidos del exterior. En 1951, la delegación del CICR en Grecia ha distribuido cerca de 80 toneladas de socorros en ropa, alimentos y productos farmacéuticos que representan un valor aproximado de 240.000 francos. Cinco toneladas de arroz, expedidas en septiembre, han sido reservadas para los niños y algunos adultos enfermos.

Además, como en los años anteriores, los delegados del CICR visitaron los campos de internados y las prisiones, y distribuyeron socorros.

Habiéndose enterado de que las tropas opuestas al ejército gubernamental helénico habían hecho prisioneros, el CICR intentó ponerse en contacto con los dirigentes de esas tropas. Una vez logrado ésto, gracias a su intervención, millares de personas dispersadas en Grecia y en los países vecinos pudieron cambiar noticias con sus familiares.

A petición de la Cruz Roja helénica, el CICR se ocupó también de reagrupar esas familias interviniendo cerca de las Sociedades

¹ En lo que se refiere a la repatriación de los niños griegos, véase antes, pág. 50.

de la Cruz Roja de los países interesados. Buscó además el apoyo de esas mismas Sociedades de la Cruz Roja en favor de los exmilitares griegos quienes, sin figurar en las listas cotejadas, podrían encontrarse, sin embargo, en uno o en otro de los países referidos y desear su regreso a Grecia.

PALESTINA — CERCANO Y MEDIO ORIENTE

Durante el primer semestre de 1951, el CICR mantuvo sin modificación su representación en el Cercano y en el Medio Oriente. Sus delegados en el Cairo, Beirut, Jerusalén y Tel-Aviv prosiguieron su obra de asistencia en las regiones donde, a pesar del armisticio, seguía siendo anormal la situación. Las líneas de límites si bien no eran líneas de frente, constituyan sin embargo fronteras infranqueables.

A menudo fué difícil actuar en favor de los internados civiles en territorio israeliano, particularmente de los « infiltrados » árabes.

En Jordania, 30 paisanos capturados durante ese período fueron regularmente visitados y recibieron paquetes. 23 de ellos fueron repatriados a Israel por mediación del CICR.

En el conjunto, las 4 delegaciones del CICR continuaron sirviendo de intermediarios neutrales para la repatriación y el traslado de las personas que deseaban unirse a su familia. El número total de personas repatriadas y trasladadas se elevó a 157 durante el primer semestre de 1951. Los delegados del CICR han transmitido, durante ese mismo período, 16.894 mensajes familiares y 468 peticiones de averiguación a las cuales obtuvo 302 respuestas.

En cuanto a los socorros, las delegaciones del CICR se encargaron de encaminar 442 fardos de ropa usada destinada a los refugiados árabes o a los prisioneros de guerra y a los prisioneros civiles. Las delegaciones continuaron organizando el abastecimiento de las instituciones caritativas de Jerusalén (Ciudad Nueva). Así en el transcurso de esos seis meses, pasaron regularmente las líneas los convoyes mensuales de víveres (frutas, legumbres, cereales, etc.) por un total de 25.000 kg.

Recordemos que la delegación del CICR en Jerusalén ha remi-